
 

 

 

１０月１５日（日），本校文化祭「柏葉祭」を開催いたします。柏葉祭当日は，総合的な学習

の時間(職場訪問)の発表，合唱コンクール，有志発表などを行います。現在，各学年で準備を進

めています。全校生徒で力を合わせ，最高の思い出を作ってほしいと思います。 

 

   

 

  

   
 

 

【生徒会本部】 【副会長】齋藤  心咲さん（１組） 【庶務】寒河江智也さん（１組） 

 

【中央委員会】 【書記】宍戸  琉々さん(２組) 【保健委員会】 【書記】佐久間こはるさん(１組) 

【運動委員会】 【書記】佐藤  由奈さん(１組) 【環境委員会】 【書記】大沼  瑠那さん(２組) 

 

【学級役員】 

【１年１組】 【１年２組】 

【委 員 長】佐 藤  葵さん 【委 員 長】八島  利奈さん 

【副委員長】佐藤  大智さん 【副委員長】井砂  海志さん 

【書 記】齋藤  充希さん 【書 記】佐藤  暖仁さん 

【書 記】佐藤  寧音さん 【書 記】宍戸  琉々さん 
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☆柏葉祭に向けた準備が始まっています☆ 

☆ビッグアート制作☆ 

☆合唱練習の様子☆ 

☆後期の生徒会組織や学級役員が決まりました☆ 



 

 

 委員会，係活動などの後期の役割が決定し，１０月 2 日からスタート

しています。１学期にも抱負を書いてもらいましたが，後期も「頑張りた

いこと，挑戦したいこと」について聞いてみました。 

  

 

  

 
１０/９

(月) 
１０/１０(火) １０/１１(水) １０/１２(木) １０/１３(金) １０/１５(日) 

１  火１ 水１ 金２ 金２  

２  火２ 水２ 金３ 金３  

３  火３ 水３ 木５ 木５  

４  火４ 水４ 木６ 木６  

５  火５ 金５ 金５ 金５  

６  水６ 水６ 水６ 水６  

そ

の

他 

  短縮時程 給食○ 短縮時程 給食○ 短縮時程 給食○ 短縮･特別 給食○ 特別時程 弁当 

  普通清掃 部活〇 簡単清掃 部活× 普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活× 清掃なし 部活× 

 ・柏葉祭準備⑥総合 

・SC、ICT 

・柏葉祭準備⑥総合 ・柏葉祭準備⑥総合 

・SSW 

・柏葉祭準備⑥総合 

 会場準備・ﾘﾊｰｻﾙ 

 

 18:15 下校(全学年) 18:15 下校(全学年) 18:15 下校(全学年) 17:45 下校(全学年) 16:15 下校(全生徒) 

１年２組 齋藤瑠亜さん 

 私は部活を頑張りたいです。バレーボー

ル部に所属していて，サーブやスパイクを

強く正確にうてるように努力したいです。

そのために，何事にも一生懸命やって，大

会では１位を目指したいです。 

１年１組 佐藤大智さん 

 期末テストや中間テストで得意な教科と

苦手な教科がはっきりとしてきたので，得

意な教科はさらに高得点を目指し，苦手な

教科は分からないところを残さないように,

自学に力を入れていきたいです。 

１年１組 佐藤寧音さん 

 私が後期頑張りたいことは，勉強と部活

の両立です。前期はどちらか片方だけ頑張

ることが多かったので，どっちも良い成績

を残せるよう頑張りたいです。また，中央

委員の仕事もしっかりできるよう，色んな

ことに挑戦していきたいです。 

１年１組 齋藤心咲さん 

 勉強もどんどん難しくなっていくので，

今まで通り，予習・復習をしっかりと行い,

健康面でも規則正しい生活を心がけたいで

す。今，学校をよりよくするにはどうすれ

ばよいかを考え，あいさつ運動もしっかり

と行っていきたいです。 

１年１組 田村唯人さん 

 僕が後期に頑張りたいことは，期末テス

トの点をできる分だけでいいから上げるこ

とです。理由は，理科と社会が少しずつ上

がったので，下がってしまった英語などを

頑張りたいです。 

１年２組 德江優空さん 

 これから頑張りたいことは次のテストで

す。理由は，今回の中間テストの点数が悪

かったからです。次こそはもっと早めに勉

強して，何回も復習して努力したいです。 

☆第８週 １０月９日(月)～１０月１３日(金)、１５日（日）の予定☆ 

☆後期開始☆～これから頑張りたいこと,挑戦したいこと～☆ 
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